

EL CAIRO - ALEJANDRIA - SIWA - ASWAN - CRUCERO POR EL NILO - LUXOR - EL GOUNA

Duración 17 días - Salida 13 de noviembre de 2025

Itinerario.

Día 01. BUENOS AIRES – EL CAIRO

Salida desde el aeropuerto de Ezeiza en el vuelo ET 507 de Ethiopian Airlines de las 21.30 hs., con destino a El Cairo, vía Addis Abeba.

Día 02. ADDIS ABEBA - EL CAIRO

Arribo a Addis Abeba a las 19.30 hs. Y conexión con el vuelo a Cairo ET 452 de las 22.05 hs.

Día 03. EL CAIRO

Arribo a El Cairo las 01.20hs, recepción y traslado al hotel. Alojamiento incluido del dia 02 al dia 03. Mañana libre. Por la tarde, visita a los monumentos no faraónicos más conocido de la capital egipcia: la Ciudadela de Saladino y mezquita de Muhammed Alí. Seguido por un recorrido por el Khan El-Khalili, histórico mercado árabe. Visitaremos una tienda de papiros y esencias. Regreso al hotel. Alojamiento.

Día 04. EL CAIRO

Desayuno. Por la mañana visitaremos las Pirámides de Giza: Keops, Kefren y Micerinos, junto con hermosas vistas del desierto. También podremos apreciar la enigmática y gigantesca Esfinge y el Templo del Valle. A la tarde iremos a conocer el Museo Egipcio, en el que podremos apreciar maravillosos e innumerables tesoros de la civilización, entre ellos la Máscara de Tutankamón. Regreso al hotel. Alojamiento.

Día 05. EL CAIRO - ALEJANDRIA

Desayuno. Salida por carretera a Alejandria, fundada por Alejandro Magno en el año 332 a.C., fue el principal centro cultural del mundo antiguo y tiene una de las historias más completas de Egipto. Haremos una visita en esta histórica ciudad que fue conocida por su faro y su biblioteca en la que desde el siglo III A.C se guardaron casi 1.000.000 de documentos que desaparecieron con su incendio. Alojamiento.

Día 06. ALEJANDRIA - SIWA

Desayuno en el hotel. Salida por la mañana hacia SIWA, un oasis histórico y uno de los más espectaculares de Egipto. Ubicado a solo 50 km de la frontera con Libia, Siwa se encuentra en pleno desierto del Sahara, rodeado por un mar de dunas y palmeras. El aislamiento geográfico de Siwa ayudó a proteger una sociedad única que se distingue claramente de la cultura egipcia dominante. Hoy en día, las tradiciones locales y el siwi, el idioma bereber local, todavía dominan. Pararemos en Marsa Matruth para un descanso. Continuamos viaje, llegada al hotel en Siwa, check-in y alojamiento.

Por la noche, se puede caminar por la ciudad y disfrutar su espectacular Fortaleza de Shali y las tiendas que la rodean con sus artesanias únicas, hechas principalmente de sal y muchos colores. Desde la fortaleza se puede ver casi toda la ciudad.

Día 07. SIWA

Desayuno en el hotel. Mañana libre para disfrutar del hotel. Recomendamos pasear por el lago y subir las montañas, que parecen cortadas a mano, para admirar el paisaje. En estas montañas es posible encontrar fósiles marítimos de cuando el desierto era mar.

Por la tarde nos adentramos al GRAN MAR DE ARENA, una zona desértica del Sahara de 72.000km2, que cuenta con el tercer campo de dunas más grande del mundo y del que Siwa actúa como entrada norte. En 4X4, empezaremos nuestra gran aventura con un emocionante paseo por el desierto de los sueños. Pararemos en un pequeño lago de agua fría, donde podremos ver peces. Los que quieren, pueden refrescarse ahí y relajar un rato. Seguiremos subiendo y bajando por las dunas hasta un manantial de agua caliente, con propiedades terapéuticas. Disfrutaremos de un baño allí también.

Tendremos la posibilidad de hacer sandboard y disfrutar de tés típicos del desierto, mientras apreciamos la mágica puesta del sol en el desierto del Sahara. Regresaremos al campamento para una cena típica bereber.

Regreso al hotel y alojamiento.

Día 08. SIWA – EL CAIRO

Desayuno en el hotel. Salida hacia Gabal Al-Malta, conocida como la Montaña de los Muertos, es una montaña donde se tallaron varias tumbas en su base, terrazas y en la parte superior. Se puede ver tumbas faraónicas, griegas y romanas que difieren en términos de forma y tamaño, algunas de ellas son solo pequeños hoyos en el suelo, mientras que otras tumbas están talladas simétricamente con huecos y habitaciones en el interior. Desde aquí, tenemos una extraordinaria vista al Oasis de Siwa desde lo alto. Salimos por carretera a El Cairo. Llegada y alojamiento.

Día 09. EL CAIRO - ASWAN (CRUCERO NILO)

Temprano por la mañana traslado al aeropuerto para salir en un vuelo hacia Aswan. Arribo y traslado al Crucero por el Nilo. Pensión completa a bordo. De camino al barco visitaremos la Represa de Aswan, monumental obra

de ingeniería construida para controlar las inundaciones del Nilo, y las canteras de granito rojo para ver el Obelisco Inconcluso. Una vez instalados en el Crucero, realizaremos un paseo en Feluca (típica embarcación utilizada desde hace cientos de años). Regreso al barco, cena y noche a bordo.

Día 10. CRUCERO NILO

Por la madrugada podrán realizar una excursión opcional a los majestuosos templos de Abu Simbel, traslado terrestre. Regreso al barco. Almuerzo. Luego del mediodía continuaremos navegando hacia Kom Ombo, donde visitaremos el Templo dedicado a Sobek (dios con cabeza de cocodrilo) y Haeoeris (dios con cabeza de halcón), también podremos ver el "nilómetro", utilizado por los antiguos egipcios para medir el nivel de las aguas del río. Una vez en el barco, continuaremos hacia Edfu. Cena y alojamiento a bordo.

Día 11. CRUCERO NILO

Desayuno. Temprano por la mañana arribo a Edfu y visita al Templo de Horus: conocido por ser el Templo mejor conservado del país y el segundo más grande. Regreso al barco y almuerzo. Continuaremos el traslado, paso de esclusas en Esna y navegación hasta Luxor. Cena y noche a bordo.

Día 12. CRUCERO NILO - LUXOR

Desayuno. Desembarcaremos en Luxor, antigua Tebas. Luego visitaremos sobre el margen occidental del Río Nilo, el Valle de los Reyes y de las Reinas, que encierran las tumbas de muchos faraones como Ramses II y Tutankamón. Seguidamente conoceremos el Templo de la Reina Hatchepsut y los Colosos de Memnon del rey Amenophis III, que guardaban la entrada a su templo funerario. Por la tarde iremos a los fastuosos Templos de Karnak y Luxor, ubicados sobre el margen oriental del Río. Alojamiento.

Día 13. LUXOR - EL GOUNA

Desayuno. A la hora indicada traslado por carretera a El Gouna. Arribo, check-in en el hotel. Dia libre. Cena y alojamiento.

Día 14. EL GOUNA

Desayuno. Día libre para disfrutar de las playas o practicar buceo en el Mar Rojo. Pension completa y alojamiento.

Día 15. EL GOUNA

Desayuno. Día libre para disfrutar de las instalaciones del Hotel, la playa y el mar. Pension completa y alojamiento.

Día 16. EL GOUNA - EL CAIRO

Desayuno. A la hora indicada nos trasladaremos al aeropuerto de Hurghada para embarcarnos con destino a El Cairo. Arribo y traslado al hotel. Alojamiento hasta la hora del traslado al aeropuerto.

Día 17. EL CAIRO- ADDIS ABEBA - BUENOS AIRES

Embarque en el vuelo de salida ET 453 de las 02.20 hs y conexión en Addis Abeba con el vuelo ET 506 de las 09.50 hs, rumbo a Buenos Aires. Arribo a Ezeiza por la noche. Fin de los servicios.

Este itinerario puede sufrir modificaciones en cuanto al orden de los servicios, no así en su contenido.

Importante. Para visitar Egipto es requisito obligatorio certificado internacional de la vacuna contra la fiebre amarilla.

Hoteles previstos ó similares.

EL CAIRO: Hotel Conrad Cairo 4*sup

ALEJANDRIA: Hotel Sheraton Alex 4*

SIWA: Oasis Siwa Ghaliyat 4*

CRUCERO POR EL NILO: Crucero Opera / Nile Dolphin / Sara 4*.

LUXOR: Hotel Sonesta 4*

EL GOUNA: Movenpick 4*sup

Precio por persona Base Doble USD 5.910.- + Impuestos USD 1.415.- (*)

Suplemento Single USD 1.740.-

Suplemento asistencia médica para mayores de 69 años USD 75.-

Suplemento asistencia médica para mayores de 85 años USD 150.-

Tarifas indicadas en dólares estadounidenses.

(*) Incluyen DNT, IVA, Gastos y Propinas.

En caso de abonar en pesos argentinos consultar.

GARANTIZAMOS HABITACIÓN DOBLE A COMPARTIR.

(Para mujer y hombre – Reserva hasta 60 días antes de la salida)

El programa incluye.

Pasaje aéreo Buenos Aires / El Cairo / Buenos Aires, con la Cía. Turkish Airlines en clase económica.

Vuelos domésticos El Cairo / Aswan // Hurghada / El Cairo.

- 05 noches de alojamiento en El Cairo, con desayuno.
- 01 noche de alojamiento en Alejandria, con desayuno.
- 02 noche de alojamiento en Siwa, con pension completa.
- 03 noches de alojamiento en Crucero por el Nilo, con régimen pensión completa.
- 01 noche de alojamiento en Luxor, con desayuno.
- 03 noches de alojamiento en El Gouna, con régimen pensión completa.
- Todas las visitas mencionadas en el itinerario.
- Todos los traslados, según itinerario.
- Guías de habla hispana.
- Seguro de asistencia médica Universal Assistance "Excellence" (hasta USD 150.000.-)
- Tour leader acompañante desde Argentina con mínimo 10 pasajeros.

El programa no incluye.

Bebidas en el Crucero.

- Comidas y bebidas que no estén especificadas.
- Gastos extras o personales.
- Cualquier otro servicio que no se especifique como incluido.

Faccio Tours, Trayectoria, Experiencia y Profesionalismo en viajes.